

ABSTRAK

RIZKY FATURACHMAN Pengaruh *Total Assets Turnover (TATO)* dan *Gross Profit Margin (GPM)* terhadap *Earning Per Share (EPS)* pada Perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk. Periode 2012-2021).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dunia usaha menjadi semakin kompetitif sehingga menuntut perusahaan untuk mampu beradaptasi agar terhindar dari kebangkrutan dan unggul dalam persaingan. *Earning Per Share* merupakan rasio yang menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan pendapatan bagi para pemegang saham yang telah berpartisipasi dalam perusahaan atas per lembar saham yang dimiliki. Faktor yang mempengaruhi *Earning Per Share* adalah *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besarnya pengaruh *Total Assets Turnover* secara persial terhadap *Earning Per Share*, seberapa besarnya pengaruh *Gross Profit Margin* secara persial terhadap *Earning Per Share*, dan seberapa besarnya pengaruh *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin* secara simultan terhadap *Earning Per Share*.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah terdapat hubungan yang saling berpengaruh pada setiap variabelnya. Apabila *Total Assets Turnover* mengalami peningkatan maka *Earning Per Share* akan mengalami peningkatan. Begitu pula dengan *Gross Profit Margin* mengalami peningkatan maka *Earning Per Share* dapat mengalami peningkatan, namun *Earning Per Share* juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dijadikan variabel dalam penelitian ini.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh melalui laporan keuangan tahunan PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk. Periode 2012-2021 yang berasal dari halaman [website resmi www.ultrajaya.co.id](http://www.ultrajaya.co.id). Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis uji asosiatif berupa regresi linier, uji korelasi, koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis berupa Uji t dan Uji f.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan hasil uji analisis koefisien determinasi pengaruh *Total Assets Turnover* secara persial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share* sebesar 14,3%. Sedangkan *Gross Profit Margin* secara persial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earning Per Share* sebesar 8,1%. Secara simultan menunjukkan *Total Assets Turnover* dan *Gross Profit Margin* terhadap *Earning Per Share* tidak berpengaruh signifikan sebesar 14,4% pada PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk. Periode 2012-2021.

Kata kunci : *Total Assets Turnover*, *Gross Profit Margin*, dan *Earning Per Share*.